

新年のごあいさつ

これからも大胆に着実に

あけましておめでとうござ
います。

市民の皆様におかれまして
は、輝かしい新春を健やかに
お迎えのことと、心からお慶
び申し上げます。

平素より、市政各般にわた
り深いご理解とご支援、ご協
力を賜っておりますことに厚
く御礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと、ラ
グビーワールドカップ201
5イングリッド大会における
日本代表の活躍は、私たちに
多くの感動と勇気を与えてく
れました。特に南アフリカ戦
で見せた最後まで諦めないとい
う勝利への執念を目のあた
りにし、私もこれまでに行っ
てきました市政改革の流れを
止めることなく、さらに前進
させる事が私に課せられた使
命と考え、粉骨碎身、取り組
んでいく決意を新たにしようと

ころです。

さて、昨年の本市では、幸
いにして大きな災害もなく、
平穏な一年を過ごすことがで
きましたが、有事の際に市民
の皆様へ更なる迅速な対応が
行えるよう、5つの企業等と
災害協定を締結いたしました。
災害時における情報収集や避
難誘導をはじめ、物資の供給
消毒活動などの協力体制が強
化され、安全安心の向上に寄
与できるものと考えておりま
す。

また、地域の消費を喚起す
べく、30%のプレミアムが付
いた茂原市プレミアム商品券
を4月に販売し、大好評をい
ただきました。千葉県内で最
初に取り組みましたことから、
販売方法等、市民の皆様には
少なからずご不便をおかけい
たしましたが、地域経済の活
性化に一役買ったものと思っ

ております。

さらに、私が市政を担うに
当たって掲げました「まちづ
くり条例」が9月議会におい
て可決され、本年の4月1日
より施行されます。今後は、
市民等、市及び議会がそれぞ
れの役割を果たしながら連
携・協力し、市民参加・市民
協働のまちづくりを進めてま
いります。

10月には、市民参加型の大
イベントとして、延べ933
名の市民の皆様、そして市内
製菓店等関係者のご協力の下、
榎町商店街において最も長い
ロールケーキ「ギネス世界記
録®に挑戦！」を実施し、3
65・42mの世界記録を達成
することができました。

今後も、このような本市を
全国にPRできる取り組みを
進めていくとともに、様々な
機会を通じた情報発信にも力

を入れてまいります。

近年、我が国は本格的な人
口減少社会へと突入し、急速
な少子化と高齢化が進んでお
ります。本市においても例外
ではないことから、地域の課
題に的確に対応し、将来にわ
たつて活力ある社会を維持で
きるよう、「茂原市まち・ひと・

しごと創生総合戦略」を策定

いたしました。

今後は、若い世代が地元で
安心して働き、結婚、出産、
子育てなど、それぞれのライ
フステージで希望を持てるま
ちの実現に全力を注いでまい
ります。

結びに、本年が皆様にとり
まして幸多き一年となります
よう、心からお祈り申し上げ、
私の年頭の挨拶といたします。



▲ギネス世界記録®を達成した榎町商店街でのロールケーキ作り

平成28年1月1日

茂原市長 田中 豊彦